"Eine sagenhafte Leistung"

Heiner Klemme war der Schnellste beim Zeitfahren des Ollanner Radteams



Björn Welskopp (ll.) und sein Bruder Nils (re.) beglückwünschen die schnellsten Fahrer des Ollanner Einzelzeitfahrens (v. li.): Petra von Fintel, Christian Meyer, Stefanle Wasmundt, Marcus Baranski, Oliver Panknin, Heiner Klemme, Bernd Pietschak und Michael Mayensoh

kämpften mehr als 100 Rad- Stundenkilometern. sportler gegen die Uhr. Siegerin Wasmundt aus Itzehoe mit einer zender des Ollanner Radteams, tolle Unterstützung, Durchschnittsgeschwindigkeit beeindruckt. Die Organisatoren

wd. Steinkirchen. Mit dem (km/h). Bei den Herren war Heigegen den Wind, ohne sich im Schnellste. Der niedersächsi-Windschatten eines anderen sche Meister der Elite im Einzelten Einzelzeitfahren des Ollan- Strecke durch das Alte Land mit uhr gearbeitet", sagt Welskopp. ner Radteams in Steinkirchen einem Durchschnitt von 44,3

"Eine sagenhafte Leistung". von 37,2 Stundenkilometern freuen sich, dass bei der Veran- ter www.ollanner-radteam.de.

staltung alles gut gelaufen ist. Es Rennrad 28 Kilometer stramm ner Klemme aus Enzen der gab nur eine kleine Panne: Die Zeitnahme funktionierte nicht einwandfrei. "Zum Glück haben ausruhen zu können: Beim drit- Zeitfahren 2012 schaffte die wir zusätzlich mit einer Stopp-

Das Ollanner Radteam bedankt sich bei allen Helfern, insbesondere dem DRK und der bei den Frauen wurde Stefanie ist Björn Welskop, Erster Vorsit- Feuerwehr Steinkirchen für die

Weitere Informationen un-